

Pensée pour aujourd'hui



© leigh49137, Flickr.com, <https://creativecommons.org/licenses/by-nd/2.0/> / Droits limités

« Ils ont tout perdu ! » Une phrase tant rapportée par les médias à propos des éléments déchaînés de ces derniers temps, même chez nous.

Cette phrase renferme des drames insoutenables, car au-delà des biens matériels, la plupart des victimes de ces catastrophes ont perdu une partie ou tous leurs bien-aimés, et pour ça il n'y a pas de mot ...

Combien l'homme est désarmé devant de tels désastres ! C'est frustrant, mais aussi un rappel de nos limites, même si parfois nous portons une part de responsabilité.

Pour nous, pour l'instant bien à l'abri dans notre confort, il est temps de passer du mode « possession indécente » au mode « relation ».

Apprendre à voyager léger, fêter la vie, le fait d'être en vie, reconnaître en tous ceux qui nous entourent un cadeau précieux, puisque tout peut nous être enlevé subitement.

Un conseil judicieux, pas de moi bien sûr, mais de Jésus lui-même dans la Bible : « ne vous amassez pas des richesses dans ce monde, amassez-vous plutôt des richesses dans le ciel. Car là où sont tes richesses, là aussi est ton cœur. » *

Si notre cœur guide nos actions, nos priorités, il ne peut que se recentrer sur l'essentiel et s'engager pour la vie et les vivants, seules vraies valeurs. Cela vaut la peine d'y réfléchir avant d'avoir tout perdu !

* Evangile de Matthieu, chapitre 6, extraits

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

12.10.2017